

Atención multifactorial a 43 embarazadas mineras

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 28 Febrero 2022 13:55

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 313



Miriam Martínez Veloz, presidenta de la Asamblea del Poder Popular en Minas de Matahambre, participó en la evaluación de los resultados del Programa Materno Infantil e intervino en torno a los planteamientos de los electores a su delegado en el III Proceso de Rendición de Cuentas.

Hasta el momento el Programa muestra resultados positivos, pero requiere proyectar acciones multifactoriales para la atención oportuna a las 43 embarazadas que se encuentran en el área.

La asistencia continua a las gestantes implica compromiso y responsabilidad por parte de los galenos en cada una de las demarcaciones. Este es uno de los temas más sensibles dentro del contexto médico y el cual controlan también desde el Consejo con sumo interés.

A pesar de la complejidad epidemiológica por la que ha atravesado Cuba, debido a la incidencia de la pandemia de la COVID-19, el Programa Materno Infantil continúa como una prioridad para el Estado cubano.

Atención multifactorial a 43 embarazadas mineras

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 28 Febrero 2022 13:55

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 313

Como consecuencia de los efectos de la epidemia las tasas de mortalidad y muertes maternas a nivel global aumentaron alrededor de un tercio durante el periodo de propagación de la enfermedad.

Aunque el país exhibe indicadores favorables, no ha estado exento de los efectos de la COVID-19 en las gestantes, puérperas y edades pediátricas.

Otro aspecto puntual que Martínez Veloz analiza de forma puntual lo es las inconformidades de la población, sus inquietudes y puntos de vistas referentes a asuntos disímiles que deben quedar resueltos por el bien de la sociedad.

En la medida que sean solucionados los mismos mejorará la calidad de vida y Minas de Matahambre avanzará a planos sociales superiores.